

能町小学校 令和6年11月号

NO. 7

朝晩すっかり寒くなり、秋の深まりを感じるようになりました。

10月6日(日)に行われた学習発表会の劇「ほんとうの宝ものは」では、温かい拍手をありがとうございました。子供たちは初めて劇に挑戦し、たくさんの台詞や歌に戸惑いながらも、自分の台詞のときの動作はもちろんそれ以外のときの動作も工夫するなど、1か月余り一生懸命に取り組んできました。本番では、一人一人が全力を出し切り、素晴らしい発表となりました。この達成感をこれからの学校生活への意欲につなげていきたいと思います。

いよいよ2学期も中盤に入りました。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋と様々に言われますが、学習にもじっくり取り組める時季です。新たな目標や目当てを見付け、健やかに成長する姿を見守っていきたいと思います。 引き続きご協力よろしくお願いします。

## 学習発表会を終えて~子供たちの作文(日記)から~

本番では、自分の出番になると少し緊張してきたけれど、はっきり大きな声で演技をすることができるように頑張りました。のうまちランドのダンスが難しかったけれど、今までの練習の力を出し切ることができてよかったです。

練習ではたくさんの人の前で演技をすることがなかったので緊張しなかったけれど、本番はとても緊張しました。先生から、「高い声で、大きく台詞を言ったらいいよ」とアドバイスをもらい、本番でも意識することができてよかったです。

「大きな声で歌を歌う」という自 分の目標を達成することができまし た。自分の出番ではないときには、 観客席の方を向き、落ち着いて待つ ことができました。

来年は、合唱と演奏ですが、頑張 りたいです。

## 彫刻刀の購入について

3 学期の図画工作科のでは、初めて彫刻刀を使って版画を行います。彫刻刀の使い方に慣れ、彫り方や刷り方を工夫できるようにしたいと思います。

11月21日(木)の授業参観の日に、彫刻刀の見本を展示しておきますので、購入を希望される場合は、11月28日(木)までに申し込み封筒を担任に渡してください。

## 11月も半ば 落ち着いて学習に取り組みましょう ~メディア・コントロール週間について~

11月19日(火)~11月25日(月)にかけて、テレビやインターネット、ゲーム等との関わり方を見つめ直します。家庭学習の際、細やかに様子を見ていただいているおかげで、めきめきと力を付けている姿がみられます。さらには、自主学習において、友達に知ってほしい知識をまとめたり、自分の苦手な教科の問題をたくさん解いたりして工夫した学習の仕方が定着し始めてきました。ご協力ありがとうございます。このメディア・コントロール週間でも、家庭学習に集中して50分間取り組めるように、ご家庭での声かけや協力をよろしくお願いします。

## 〈 学校集金口座振替のご案内 〉

11月分学校集金の口座引き落としについて、次のとおりお知らせします。残高をご確認のうえ、引落日の前日までに貴口座に入金してくださいますようお願いします。

口座引落日 11月5日(火) 集金額 7,949円